



INFO-PARENTS

Bulletin d'information de la direction à l'intention des parents de l'école secondaire Jeanne-Mance du CSSDM.

Volume 4, Numéro 29— semaine du 3 avril 2023

----- Olivier Roy, directeur -----

Présentation des Projets personnels des élèves du PEI

C'est ce jeudi, en après-midi, que se déroulera l'exposition des Projets personnels des élèves de 5^e secondaire qui terminent leur parcours de 5 années au Programme d'éducation internationale. Le matin, nous recevrons la visite d'une école primaire du quartier tandis qu'en après-midi ce seront les élèves de Jeanne-Mance qui viendront apprécier les travaux présentés dans les différents kiosques. Un bel événement réalisé grâce au soutien des enseignants et de l'équipe de coordination du PEI.

Une ancienne de Jeanne-Mance se raconte

Voici le lien vers un reportage tourné dans les locaux de Jeanne-Mance, à la mi-février, avec une ancienne, Justine Boulanger, finissante en 1996-1997. Elle nous raconte son parcours de vie et son passage à l'école secondaire Jeanne-Mance.

<https://journalmetro.com/societe/vivre-ensemble/3024598/quand-devenir-mere-change-la-vision-de-son-adoption/>

L'équipe de robotique en compétition cette fin de semaine : suivez-les en direct !

L'équipe de robotique de l'école Les Dragons 3975 est présentement en compétition à Trois-Rivières. Pour les suivre en direct, <https://robotiquefirstquebec.org/festival-webcast/>

Nous avons des matchs aux heures suivantes :

Vendredi

9h30 , 10h20, 11h50, 14h03, 14h48, 16h18

Samedi

9h18, 10h30 et 11h24

----- Maria Saldana, directrice adjointe -----

*****Aucune info cette semaine*****

----- Caroline Caissie, directrice adjointe -----

*****Aucune info cette semaine*****

----- Denis Clavet, directeur adjoint -----

*****Aucune info cette semaine*****

Vaccination 2^e séance (Maria Trépanier, infirmière scolaire)

Le 12 et 13 avril 2023 aura lieu la 2^e séance pour les foyers 301-302-303-304-310-311-312-370-380-736-800-810-820-840-901-902-903-904-905-906-907.

Les élèves qui ont besoin d'une dose de rappel n'ont pas besoin de remplir un nouveau consentement. Pour les nouveaux élèves ou ceux qui étaient absents cet automne, un consentement doit être rempli. Voir les pièces jointes pour plus d'information.

Jeanne-Mance championne en Futsal ! (Agathe Bujold, technicienne en loisirs)

Nous tenons à féliciter l'équipe de futsal benjamin masculin D4 niveau 2 de Jeanne-Mance pour leur superbe victoire 8 à 4 contre l'école Joseph-François Perreault. Ils remportent ainsi la bannière pour la saison 2022-2023 .

Nous sommes très fière de votre saison exceptionnelle sans aucune défaite ! Bravo !
Go Dragons Go !



Gala d'excellence du RSEQ provincial (Martin Dusseault, TS, coordonnateur BDMB)

Félicitation à Ralph Charles et Raphaël Richard Larouche qui furent honorés le 24 mars dernier lors du gala d'excellence du RSEQ provincial D1. Ralph fut nommé athlète-étudiant par excellence tandis que Raphaël Larouche-Richard fut nommé Étudiant-Athlète de sec 5 ayant démontré une persévérance académique et sportive au Québec. Bravo à ces 2 Dragons qui sont, chacun à leur façon, de beaux exemples de persévérance et de travail. Fier de vous messieurs. Dragons pour la vie !



Programme Aero 2 à l'école Louis-Riel

En amont de la rentrée scolaire 2023-2024, l'école Louis-Riel ouvre des places dans son programme Aéro2!

Ce programme unique permet aux élèves du secondaire une incursion dans le domaine de l'aérospatiale et la chance de compléter deux diplômes pendant leurs études secondaires, soit un DES (avec Maths SN) et un DEP, en collaboration avec différents partenaires du programme, dont l'École de métiers de l'aérospatiale de Montréal (ÉMAM).

Pendant leur parcours, les élèves ont la chance de relever des défis en mathématique ainsi qu'en science et technologie et d'élargir leurs connaissances en vue, s'ils le souhaitent, d'une carrière dans ce domaine de pointe. L'AERO LAB de Louis-Riel leur permet de développer des compétences en simulation de vol et les partenaires du programme leur permettent de vivre des expériences uniques.

En plus de leurs deux diplômes, les élèves issu.e.s du programme Aéro2 obtiennent les préalables nécessaires pour être admis à l'École nationale d'aérotechnique (ÉNA), où ils pourront poursuivre un programme de formation exclusif et même, pour les plus passionnés et passionnées, compléter l'un des DEC-BAC offerts.

> [Plus d'information sur le programme Aéro2](#)

> Une rencontre d'information est prévue pour les élèves et parents intéressés

Critères de sélection

Pour être admissibles au programme Aéro2, les élèves doivent :

- Être résidant du territoire du CSSDM
- Avoir, pour les élèves de secondaire 2, souhaitant être admis en secondaire 3 :
 - 80% en mathématique
 - 80% en science et technologie
 - Une moyenne de 78% et plus
- Avoir, pour les élèves de secondaire 3, souhaitant être admis en secondaire 4
 - 75% en mathématique
 - 75% en science et technologie
- Avoir un intérêt pour le domaine de l'aérospatiale

Dépôt de candidatures

Pour soumettre une candidature, vous devez envoyer un courriel d'intention à l'adresse lriel@cssdm.gouv.qc.ca

Pour toutes questions en lien avec le programme Aéro2 et son processus d'admission, nous vous invitons à contacter l'école au lriel@cssdm.gouv.qc.ca

5e période (Marguerite Potvin, orthopédagogue)

Bonjour chers parents,

Nous venons d'entamer la 3e étape de l'année scolaire 2022-2023. Cette dernière ligne droite est une occasion pour les élèves de revoir certaines de leurs méthodes ou habitudes de travail. Nous proposons donc aux élèves de la 1re à la 5e secondaire une 5e période qui a lieu tous les mercredis à la bibliothèque de 15h45 à 16h45.

L'objectif est d'offrir un moment, après l'école, où les élèves pourront étudier, réviser et faire leurs devoirs et travaux dans un cadre structuré et propice aux apprentissages. Deux intervenant-es seront sur place pour assurer le bon fonctionnement de la période. Il y aura également la présence d'un à deux élèves de la 4e ou 5e secondaire pour offrir de l'aide à leurs pairs durant cette heure.

À noter qu'il ne s'agit pas d'une séance d'aide aux devoirs ou de tutorat, mais bien d'un moment encadré, organisé pour les élèves désirant s'avancer dans leur travail scolaire.

Si vous avez des questions, vous pouvez rejoindre Géraldine Bipat (intervenante jeunesse) gbipat@codem.qc.ca ou Marguerite Potvin (orthopédagogue 1er cycle) potvin.m@csdm.qc.ca.

Quand : mercredis de 15h45 à 16h45

Où : Bibliothèque (1er étage bleu)



Lien vers le logigramme de la DRSP

Vous retrouverez, plus bas, les dernières dispositions de prévention :

https://santemontreal.gc.ca/fileadmin/fichiers/professionnels/DRSP/sujets-a-z/PCIMilieuxJeunesse/2023-01-19_Logigramme_Personnes_symptomatiques.pdf

Ces consignes visent à limiter la transmission de la COVID-19 et autres maladies respiratoires infectieuses dans les milieux scolaires. En tout temps, les bonnes pratiques de prévention et de contrôle des infections demeurent essentielles.



23/04/10 : Congé férié – Lundi de Pâques

23/04/20 : CÉ

23/04/20 : Remise des diplômes des élèves du PEI de l'année dernière (en soirée)

23/04/28 : Journée « chic » (habits de ville et tenues de soirée)

23/05/17 : Journée de lutte contre l'homophobie et la transphobie (chandail mauve, violet, lilas ou arc-en-ciel)

23/06/01 : gala méritas

23/06/02 : journée habits « civils »

23/06/08 : collation des grades

23/06/09 : journée habits « civils »

23/06/21 : bal des finissants

Bonne semaine !

-L'équipe de direction

Caroline Caissie, Maria Saldana, Denis Clavet, Olivier Roy